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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию актуальных вопросов российско-китайских отношений. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Концепция «Один пояс, один путь» и ее влияние на российско-китайские отношения; 2.	Историческое развитие китайско-российской энергетики и новая отправная точка для сотрудничества в рамках политики «Один пояс, один путь»; 3.	Обсуждение мер противодействия трансграничному сотрудничеству в сфере энергетики провинции Хэйлунцзян с Россией в рамках инициативы «Один пояс, один путь»; 4.	Анализ перспектив китайско-российского энергетического сотрудничества. Благодаря исследованиям мы можем смело смотреть вперед на перспективы развития отношений между двумя странами, как лучше строить новый тип великодержавных отношений, поддерживать продуктивное партнерство между двумя странами, и дальнейшее углубление круглогодичного стратегического сотрудничества между Китаем и Россией на равноправной и доверительной основе. При решении поставленных задач в работе используются следующие методы: теоретический анализ, анализ и синтез, сравнительно-исторический анализ.
        

        
          This work is devoted to the study of topical issues of Russian-Chinese relations. Tasks that were solved during the study: 1.	The "One Belt, One Road" concept and its impact on Russian-Chinese relations; 2.	Historical development of the Chinese-Russian energy sector and a new starting point for cooperation in the framework of the "One Belt, One Road" policy; 3.	Discussion of measures to counteract cross-border cooperation in the field of energy of Heilongjiang province with Russia within the framework of the "One Belt, One Road" initiative; 4.	Analysis of the prospects for Chinese-Russian energy cooperation. Thanks to research, we can boldly look forward to the prospects for the development of relations between the two countries, how best to build a new type of great-power relations, maintain a productive partnership between the two countries, and further deepen the year-round strategic cooperation between China and Russia on an equal and trusting basis. When solving the set tasks, the following methods are used in the work: theoretical analysis, analysis and synthesis, comparative historical analysis.
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